

平成26年度「教育の町」づくり事業

「エデュ・Café」が始まりました

第1回、第2回のエデュ・Caféがコミュニティ・プラザで開催されました。第1回では、富士見町家庭教育相談員の鈴木清先生を講師に迎え、「子どもたちが健やかに育つ家庭環境づくり」をテーマにお話を伺いました。講演後の懇談では、「子どもの育て方の悩み」や「子どもと親との関わり方」等について意見交換がされました。



【今後のエデュ・Café日程】 ■会場：コミュニティ・プラザ

- ◆8月28日(木) 午後7時～ 子どもの自主性を育てよう
- ◆9月13日(土) 午前9時30分～ 子どもを有害ネット環境から守ろう(第2回)
- ◆9月18日(木) 午後7時～ 子どもの上手なほめ方・叱り方

問 子ども課 総務学校教育係 ☎62-9235



教育委員会だより

「教育の町」ふじみを目指して

第104号

西伊豆臨海学習で交流

町内の小学校5年生が西伊豆町を訪問し、堂ヶ島見学やイカさばき体験、西伊豆町3小学校の児童と海水浴交流などを行いました。

台風の影響も心配されましたが、西伊豆町の海や自然を存分に体験してきました。冬には西伊豆町の児童が富士見町を訪れ、スキー交流をする予定です。



放射能測定ボランティア募集

給食食材の安全性を高めるために今まで様々な活動を行ってきましたが、本年度から放射能測定を実施することになりました。つきましては保育園、小・中学校の保護者の皆さんのお力をお借りして測定を行いたいのので測定ボランティアを募集します。

測定は平日の昼間3時間程度です。ご協力いただける方は、子ども課総務学校教育係までご連絡ください。

問 子ども課 総務学校教育係 ☎62-9235

連載日

「子どもの権利条約」 って、知ってる?

第8条 たとえば、ぼくがぼくであること。

ぼくらが、どこの国の人で、どんな名まえで、お父さんお母さんがだれで、とかいうことをかってに変わらしたりしようとする人たちから国はぼくらを護らなきゃならない。

(「子どもによる子どものための権利条約」より引用)

この子どもの権利条約には全部で54の条文があります。今回は、第8条を紹介します。



8月
定例教育委員会
8月11日(月)
午前9時30分より
教育長応接室
傍聴歓迎!

子どもに関する
なんでも相談
月曜日～金曜日
午前8時30分
～午後5時15分
☎62-9233
家庭・教育相談員
(鈴木)

今月の無料塾
水曜日講座
(富士見中1・2年生対象)
◆8月20日(水)
◆8月27日(水)
いずれも
午後3時50分～
午後6時
問 ☎62-9235

富士見町図書館の七夕

星に願いを

多くの願いが寄せられました。その中から一部をご紹介します。

- 追試になりませんように
- お父さんがタバコをやめられますように
- 腰痛が治りますように
- バレーボールで長野県大会に出られますように
- プリキュアになれますように
- あしが早くなれますように
- 宿題がぱぱっとできますように
- 仮面ライダーになりたい
- 元気な子が生まれますように

大相撲押立場所で熱戦

毎年境小学校では、学校近くの押立山の山腹にある地域の土俵をお借りして、「大相撲押立場所」を開催しています。6年生は全員、5年生以下は男女一組が参加します。出場者は「しこ名」をつけてもらい、化粧まわしをつけて土俵入りをします。行司と呼び出しの衣装と軍配は保護者や地域の方の手作りです。力士の熱戦にも熱が入ります。

皆様に支えられての押立場所、今後も楽しみながら続けていきたいと思っています。

(文：境小学校校長 飯田八重子 先生)



花のおまつり

富士見保育園

富士見保育園は町の中心部に位置し、近くにある富士見高校の園芸科とは、15年ほど前から交流をしています。

今年度も園芸科の3年生と青組の子どもたちが、花やさつま芋と一緒に植えました。今年も保育園の畑にも来てもらい、野菜の育て方を教えてもらったり、自分たちで育てた二十日大根と一緒に収穫して食べたり、遊んでもらったりして、園児も高校生もとてもいい笑顔で過ごすことができました。10月にはさつま芋を収穫し、保育園に高校生を招待して、交流を深める予定です。高校生にとっても、園児にとってもとても良い交流となっています。



8月17日(第3日曜日)は
家庭の日・家庭読書の日

夏休みを充実させ、規則正しい生活リズムを家族で維持し、秋につなげましょう。

編集後記

2016年から8月11日は「山の日」として国民の祝日となります。夏休みは海や山へ出掛け、素敵な思い出を作ってはいかがでしょうか。 (H)

